



Las estaciones se vuelcan en los sistemas de desarrollo sostenible y preservación de la montaña

La lucha contra el cambio climático, la reducción del impacto medio ambiental y la adaptación de las actividades de montaña al nuevo modelo 4 estaciones, son los objetivos de las inversiones realizadas y previstas en el futuro, por los 39 dominios esquiables del Pirineo francés, que hoy ha presentado las novedades de la temporada para 2021 / 2022. Las estaciones de nieve del Pirineo en mayúsculas están orientadas a reforzar la calidad de sus zonas de esquí, a diversificar la oferta y a hacer realidad su compromiso con el desarrollo de un sistema sostenible y la preservación de la montaña. Entre 2020 y 2021 ya han destinado cerca de 40 millones de euros de inversión. El 48% de las inversiones se han destinado al mantenimiento y mejora de los remontes, así como al desarrollo de la red de innivación para preservar la fauna y el medio ambiente.

